

**8M DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA
¡CONTRA EL AJUSTE, LA ENTREGA Y LA REPRESIÓN DE MILEI!
Porque EL HAMBRE TAMBIÉN ES VIOLENCIA!**

Hoy viernes, 08 de marzo, en unidad y organizadas, salimos a las calles del país, millones de mujeres, lesbianas, trans, travestís, no binaries; mujeres cuidadoras, educadoras, comerciantes, campesinas, originarias, de organizaciones sociales, sindicales, políticas, estudiantiles, ambientalistas y originarias, salimos todxs, porque todxs somos trabajadoras, en el marco del día Internacional de las Mujeres Trabajadoras y el Paro TransFeminista levantamos el grito colectivo desde el Chaco y la Argentina **¡CONTRA EL AJUSTE, LA ENTREGA Y LA REPRESIÓN DE MILEI!
Porque EL HAMBRE TAMBIÉN ES VIOLENCIA!**

Nos declaramos en huelga contra la ultraderecha que hoy está encarnada en el **gobierno de Javier Milei y Victoria Villarruel**. Hacemos frente a un gobierno autoritario que representa la reacción patriarcal, que habla de la motosierra para festejar un plan sistemático de saqueo y hambre y para destruir los derechos de la clase trabajadora y el pueblo, porque está al servicio de los capitales internacionales que vienen por nuestros bienes comunes y nuestra vida, y para poder hacerlo necesita un pueblo con hambre, sin trabajo, sin vivienda, sin educación y sin salud pública. En genuina rebeldía le decimos junto al gran pueblo argentino: **ABAJO EL DNU, espurio y vende Patria.**

Paramos y nos movilizamos contra el gobierno porque Milei es hambreador y a través del hambre pretende deshumanizarnos.

Frente a la crisis económica y la emergencia alimentaria, agravada por la liberación de los precios de los alimentos, la destrucción del salario, con un salario mínimo de miseria, golpea a la totalidad de la clase trabajadora. En el Chaco, la línea de indigencia está en \$304.000 mil pesos y una familia necesita \$650.000 mil pesos para no ser pobre. ¿Cuántas familias más pasamos a ser pobres o indigentes en nuestra provincia en solo 3 meses?

Porque decimos que “la economía popular es una economía feminizada”; el desarrollo de políticas sociocomunitarias y de las unidades productivas, donde las llevan adelante en su mayoría mujeres y disidencias que generan o complementan el ingreso necesario para sostener los hogares. **Estas tareas que son esenciales para sostener la vida en muchos barrios y en las escuelas y que al mismo tiempo, conllevan otras problemáticas sociales por la ausencia de más Estado, avanza el crimen organizado, la violencia machista. ¡Basta de ollas vacías!**

Porque hoy la vida se encuentra amenazada y nuestros cuerpos expuestos a la violencia política y económica. Somos quienes cargamos con los cuidados y el flagelo de la precarización laboral y la explotación. **Denunciamos la canallada decisión de interrumpir la entrega de alimentos en los barrios y en las escuelas. No hay comida en los comedores populares ni reconocimiento salarial para las cocineras comunitarias que trabajan 8 horas diarias para darle de comer a 10 millones de personas.**

Somos orgullosamente transfeministas! Hoy enfrentamos, nueve años después, una verdadera emergencia en violencia de género. Hay más de 70 femicidios en lo que va del

año en el país. El recrudecimiento de la violencia institucional y el hambre y la deshumanización de determinados grupos de personas por su color de piel, género o pobreza son un caldo de cultivo para el recrudecimiento de todos los tipos de violencia de género, siendo los más extremos los femicidios, travesticidios, transfemicidios, tranhomicidios y la violencia política. El derecho a la Identidad de género autopercibida, la educación sexual integral, la igualdad, a la inclusión laboral y el respeto a la diversidad, conseguimos nosotras y nosotres, en las calles con la lucha y no vamos a volver a la clandestinidad, la marginalidad o el calabozo.

El 8 de Marzo es una fecha histórica reivindicada en el mundo y toda la región, es una jornada que recuerda al mundo que la lucha por la igualdad siempre lleva la memoria de miles de mujeres desde hace más de 100 años. Que miles fueron asesinadas por la violencia patronal, que seguimos encabezando los índices de femicidios, y que nuestro aporte es fundamental al sistema productivo y reproductivo, que sostenemos la vida y que la desigualdad por razones de género, aún no llega a ser reconocida y que como trabajadoras, madres, jubiladas y cuidadoras, marchamos para exigir lo que es nuestro: **el derecho a una vida digna.**

De frente y movilizadas, le preguntamos al Gobernador Zdero: ¿Que vas a hacer? ¿estás dispuesto a renunciar a la coparticipación federal que representa el 86% del presupuesto provincial y a someter al pueblo chaqueño y trabajador a un destino de empobrecimiento y desguace del Estado como garante de derechos? Si el camino a tomar será el de “Pactar” la entrega de nuestro suelo, la soberanía sobre Las Islas Malvinas, nuestros ríos y nuestras conquistas le decimos: ¡NO cuenten con nosotras! Porque somos SOBERANÍA, y VAMOS A DEFENDER el AGUA, NUESTRA TIERRA, NUESTROS BOSQUES Y SEMILLAS!

¿Qué decisión política tomará ante el cierre del INADI y la prohibición de la perspectiva de género? En tanto la autoridad del Ejecutivo Nacional da carta blanca a la violencia racista, misógina y discriminatoria de todo tipo, alcanzando con su doctrina de la crueldad a las personas con discapacidad. ¿Qué plan de gobierno se propone en una provincia signada por la discriminación racista, por el abuso sobre las infancias de sectores rurales y originarios?

En Chaco los femicidios no paran: desde el inicio del año llevamos registrados 4 femicidios, 3 intentos de femicidios y dos casos en proceso de investigación. Hay más mujeres muertas en manos de sus feminicidas que meses transcurridos.

Mientras siguen con las políticas de ajuste y programas de acompañamiento a víctimas de violencia de género sin funcionar, los casos de violencia machista no hacen más que aumentar en una provincia que siempre lidera la lista de femicidios a nivel nacional.

Las mujeres víctimas de violencia de género no son la casta, pero siguen pagando con su vida las consecuencias de este gobierno misógino y negador de la realidad que vivimos las mujeres y disidencias.

A las y los intendentes, de todos los colores políticos los y las convocamos a luchar junto a su pueblo, que peleen por las necesidades de sus localidades y no se dejen someter a mentiras de que es necesario aguantar para estar mejor, en los pueblos del Chaco profundo ya se ven golpeados por la situación pero también es donde están

las reservas de la verdadera rebeldía y que no están dispuestos a que se los lleven puestos.

Por todo esto entendemos que ahora más que nunca, no vamos abandonar las calles, encabezando esta marcha las mujeres y disidencias trabajadoras y de todos los sectores que venimos confluyendo en la lucha, para no dar ni un paso atrás. Nos convocamos abrazadas a las, les y los que hoy se suman. Hoy los feminismos populares nos expresamos con todas nuestras fuerzas para darle continuidad al plan de lucha que se inauguró a solo 10 días de iniciado este Gobierno y que con movilizaciones y la responsabilidad histórica de quienes honraron la democracia y el Estado de Derecho que supimos conquistar y que contribuyeron a derrotar el proyecto nefasto de la Ley Ómnibus en el Congreso; **sumamos nuestra voluntad inquebrantable al llamado a un nuevo paro nacional que unifique todas las luchas hasta derrotar todo el plan de Javier Milei.**
¡Hasta que la justicia social sea costumbre!

¡¡CONTRA EL AJUSTE, LA ENTREGA y LA REPRESIÓN DE MILEI!! ¡¡POR QUE EL HAMBRE TAMBIÉN ES VIOLENCIA!!

¡¡CON HAMBRE, SIN TIERRA, TECHO, TRABAJO, SALUD Y EDUCACIÓN NO HAY NI UNA MENOS!!

Resistencia, Chaco.

08 de marzo del 2024.